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Axel Arigato

Bauherr Property owner
Axel Arigato

Architekt Architect
Christian Halleröd

Lichtplanung Light planning
Christian Halleröd

Ort Location
London

Leuchtentyp Luminaire type
SL 20.3 LED



Luxsystem | Shopbeleuchtung Axel Arigato Retail lighting Axel Arigato3

LED Beleuchtung im Axel Arigato Flagship-Store London mit
Luxsystem Lichtlinien sorgt für minimalistische Designästhetik.

Der von Christian Halleröd entworfene Axel Arigato Flagship-Store 
in London macht das Einkaufen zu einem besonderen Erlebnis. Das 
schwedische Label Axel Arigato steht für handgefertigte Sneakers, 
die die minimalistische Designästhetik Skandinaviens und Japans ver-
einen, wobei das Label größten Wert auf meisterhafte Fertigung legt. 
Dementsprechend bildet der Store eine konzeptionelle Mischung aus 
klassischer Boutique, Galerie und Chill-out-Lounge.

Das Geschäft zeichnet sich aber nicht nur durch ein Storekonzept 
aus, in dessen Mittelpunkt der minimalistische Designanspruch zur 
Geltung kommt, sondern auch durch die maßgeschneiderte Lichtpla-
nung mit den schlanken LED Lichtlinien von Luxsystem. Dem Auftrag-
geber war es wichtig, dass das Beleuchtungskonzept für den Store 
dem Image von Axel Arigato entspricht und ein emotionales Einkauf-
serlebnis für seine Kunden geschaffen wird. Für die Shopbeleuchtung 
wurden daher die LED Leuchten der SL 20.3 ausgewählt. Mit dieser 
Ladenbeleuchtung aus LED Lichtlinien wurde ebenso der Energieein-
sparung Rechnung getragen.

LED lighting inside the Axel Arigato flagship store in London 
exemplifies harmonious Luxsystem lines of light thereby
ensuring pure minimalist design aesthetics.

Designed by Christian Halleröd, the Axel Arigato flagship store in 
London makes shopping a unique experience. The Swedish brand 
Axel Arigato stands for handmade sneakers that combine the mi-
nimalist design aesthetics of Scandinavia and Japan, whereby the 
brand places great emphasis on masterful production. Accordingly, 
the store is a conceptual mix of classic boutique, gallery and featu-
res a „Chill-out Lounge“.

However, the business does not only stand out with a store con-
cept that emphasizes the minimalist design claim, but also fea-
tures a tailor-made lighting design with the slim LED light lines by 
Luxsystem. It was important to the client that the lighting concept 
for the store corresponds to the image of Axel Arigato and creates 
an emotional shopping experience for his customers. Therefore, 
the LED lights of the SL 20.3 series were selected to illuminate the 
shop. Energy saving was also considered with this shop lighting 
made of LED light lines.
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Hadler GmbH
Fritzlarer Straße 19
34587 Felsberg-Neuenbrunslar
Tel.: +49 5662 9399-0
Fax: +49 5662 9399-29
E-Mail: info@hadler-gmbh.de
Internet: www.luxsystem.com


